
 

 

Buenas tardes a todos 

A partir de ahora formaremos la oposición del ayuntamiento y no queríamos salir sin 

despedirnos, mostrando la infinita alegría que sentimos al ver el gran apoyo que nos habéis 

demostrado los vecinos. Ha sido algo inesperado por el volumen de gente y la pasión que 

habéis demostrado. 

Si alguna vez nos surgió la duda de dejar de formar parte del ayuntamiento, abandonar la 

lucha y dejar que se saliesen con la suya, nos la habéis borrado de un plumazo. Nos habéis 

demostrado que vosotros también queréis luchar y lo más importante, que no estamos solos y 

el trabajo desempeñado en estos escasos siete meses no ha caído en saco roto. 

Nos habéis brindado una inyección de energía que no podemos dejar pasar y nos sentimos en 

deuda con todos y cada uno de vosotros. GRACIAS 

No queremos que estas palabras suenen a despedida, porque no lo es, solo es intentar 

demostraros el agradecimiento por el cariño mostrado. No es una despedida porque seguimos 

convencidos que esto no tiene ningún futuro, en cuanto el juez tramite nuestra denuncia 

volveremos al gobierno con mucha más fuerza y habiendo aprendido en quien se puede 

confiar. Esto no es que lo digamos nosotros, es lo que piensan y así lo van a defender tanto el 

equipo legal de C´s como el del PSOE, o el del PSOE como el de C´s, porque aquí las siglas dan 

igual, solo importa lo que es JUSTO y LEGAL. 

Estamos tranquilos porque confiamos en estas personas ya que nosotros no nos creemos más 

listos, ni tenemos más conocimientos que los abogados o los arquitectos técnicos. Somos lo 

suficientemente inteligentes como para dejarnos asesorar. Como se pudo ver, los diputados 

tanto de PSOE como de C´s estuvieron apoyándonos ayer a nosotros, mientras que el equipo 

de gobierno actual no tiene ningún apoyo de sus grupos políticos.  

Confiando y deseando que la demanda sea tramitada en el menor tiempo posible nos 

despedimos HASTA PRONTO 

 

HASTA PRONTO 
Atentamente se despiden: 

Agustín, Raúl y Vicky 


